



Japón combate alza de precios de arroz con subasta de reservas

Description

(Tokio) El Ministerio de Agricultura de Japón, por orientación del gobierno, abrió hoy una subasta de sus reservas de emergencia de arroz, a fin de frenar un incremento desmedido de los precios del grano.

La cartera tiene la responsabilidad de seleccionar, antes del 12 de marzo, a los beneficiarios de 150 mil toneladas de arroz, y el grano subastado deberá llegar a las tiendas para finales del presente mes.

Esta medida fue anunciada desde mediados de febrero anterior con el propósito de contribuir a la estabilidad de los hogares japoneses, según explicó entonces el ministro de Agricultura, Eto Taku.

Los precios minoristas del arroz en Japón aumentaron casi un 80 por ciento respecto al mismo período del año pasado y entre las causas de la escasez del grano se mencionan malas cosechas por el calor excesivo, pero también acumulación del producto por parte de un número considerable de comerciantes.

De acuerdo con la corporación nipona de noticias NHK, esta es la primera vez que se liberan reservas debido a lo que el gobierno llama problemas de distribución que han impulsado los precios al alza.

El arroz es considerado el alimento básico de la dieta japonesa.

El Maipo/PL

Imagen: *Javier Lastras*

Date Created

Marzo 2025